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ESTADO DO RIO DE JANEIRO 

Câmara Municipal de Seropédica
Poder Legislativo
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EXM° SR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE SEROPÉDICA

REQUERIMENTO N$l5/2017 |

O Vereador Ivan Paulo Biano da Silva (Prof. Ivan) requer a Mesa 
Diretora, após anuência do plenário, para que esta Casa de Leis envie ofício 
a Diretoria Regional dos Correios/RJ, solicitando que as ruas dos Bairros 
Fonte Limpa e Nova Olaria sejam dotados de CEPs, pois os moradores 
destes bairros não recebem correspondências em suas casas, o que causa 
enormes transtornos.

i

Justificativa
!

Tenho recebido inúmeras reclamações de moradores dos Bairros 
Fonte Limpa e Nova Olaria, referentes às dificuldades encontradas com o 
recebimento de correspondências, pois os Correios não realizam este 
serviço nos bairros acima mencionados, pois as ruas não dispõem de CEPs. 
Portanto a ausência deste serviço acarreta grandes transtornos às pessoas, 
pois sem o CEP não podem efetuar compras pela Internet, não podem ter 
acesso a assinatura de TV e outros produtos necessários à vida moderna do 
cidadão.
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